

BONAL DEL MORRO DE LA PARRILLA



La comarca turística Entrepárpques se localiza en el norte de la provincia de Ciudad Real, formando una franja que se extiende de oeste a este entre los Montes de Toledo y la Llanura Manchega, contando con una superficie de 6.064 km2.

La riqueza natural y cultural con la que cuenta esta comarca queda reflejada en la presencia de recursos turísticos de gran importancia, entre los que destacan los Parques Nacionales de Cabañeros y de Las Tablas de Daimiel, el Parque Natural de las Lagunas de Ruidera y el Parque Arqueológico de Alarcos.



PRECAUCION
MONTERIAS Y
GANADO SUELTO
Tel. Ayto. Luciana
926 769 001

NORMAS

- No arrojes basuras ni colillas al suelo, depositalas en el contenedor más cercano.
- No camines fuera de los senderos o caminos indicados.
- Respeta los caminos, deja las puertas ganaderas por las que pases tal como las encontraste.
- No arranques plantas ni molesta a los animales.
- No enciendas fuego.
- Sé discreto y silencioso, observarás mejor la Naturaleza.



INTERESANTE

Fondo escénico:

Sierras y rañas, discurre por el camino de la Plata o Cordel de Navalrincón.

El boholal se encuentra en la falda de la sierrecilla de la parrilla donde comienza la raña del mismo nombre Raña de la Parrilla.

Vegetación: Predomina el bosque mediterráneo con encinas (*quercus ilex*) y alcornoques (*quercus suber*), pinos y jarales. Madroños (*arbutus unedo*) y otros arbustos como labiernago, torbisco...

En el boholal encontramos especies de brezo de turbera (*erika tetralix*) y *carex paniculata*.

Fauna: Ciervo (*cervus elaphus*) jabalí (*sus scrofa*), corzo (*capreolus capreolus*), alacran, escolopendras y ya en el boholal encontramos ranita de San Antón, tritón ibérico, tritón pigmeo.



SIMBOLOGÍA

	Continuidad de Sendero
	Cambio brusco de dirección
	Cambio de dirección
	Dirección equivocada



BONAL DEL MORRO DE LA PARRILLA

INICIO DE RUTA

Km 0,0 Nuestra ruta comienza en la carretera CR-P 7224, entre el punto Kilométrico 3 y 4 en dirección a la aldea del Alcornocal, a pocos metros del cruce con las casas de la Boca del Guijo (250 m aprox.)

Tomaremos un camino que nos aparece a la izquierda hasta encontrarnos con el arroyo de la boca del guijo.

Km 0,32 Llegamos al arroyo de la boca del guijo, debemos cruzarlo y continuar por el camino hasta la intersección de caminos que encontramos a pocos metros.

Km 0,37 En la intersección giraremos a nuestra derecha. Nos acompañará un camino paralelo por dentro de la finca. Nosotros enlazamos en este punto con la vía de a plata y el cordel de Navalrincón por el que continuaremos hasta el final de nuestra ruta.

Km 0,55 Bifurcación del camino uniéndose de nuevo metros más adelante.

Km 1,45 Nos encontramos un camino que se mete hacia nuestra derecha. Este camino nos lleva hasta unas colmenas. Continuamos de frente por el camino que traemos.



SABÍAS QUE...

Los Alcornocales viven entre 150 y 250 años. El corcho bornizo es el que se obtiene en la primera recolección, que se hace cuando el árbol alcanza los 30-50 años de edad. A partir de entonces se puede recolectar cada 9-14 años. La recolección del corcho es completamente manual.

Km 2,29 Nos encontramos con un cruce de caminos, giramos a la izquierda en dirección a una puerta que debemos abrir y cruzar para continuar nuestra ruta. Continuamos por la vía de la plata y el cordel de Navalrincón.

Km 2,33 A pocos metros de cruzar la puerta nos aparece un camino a nuestra izquierda, no le haremos caso continuando de frente.

► **Km 3,06** Avanzamos por una pista en línea recta hasta llegar a un cruce de caminos. Continuamos de frente.

Km 3,88 Llegamos hasta la Casa de Raso Martín. Continuamos de frente por el camino que traemos sin hacer caso de caminos a derecha e izquierda.

Km 4,78 Nos encontramos con una bifurcación, continuamos de frente por el camino que traemos dejando el otro a nuestra derecha.

Km 5,42 Nos encontramos con un cruce de caminos, giramos a la izquierda siguiendo por el camino principal.

Km 6,38 Continuamos recto por el camino que traemos, paralelo a nosotros va un cortafuegos.

Km 7,85 En este punto debemos abandonar el camino para continuar por una senda estrecha con mucho monte bajo, sin cruzar la puerta que tenemos en frente.

Km 8,22 Continuamos por la senda teniendo a ambos lados caminos privados.

Debemos girar a la derecha por la senda que traemos, en estos tramos finales es fácil perderse, pero siempre nos reconducirán las vallas de las fincas.

Bonal del Morro de la Parrilla. (Este nos aparece justo al otro lado de la valla).

